

Erzgebirgskreis

Startschuss für WLAN-Großprojekt

[24.03.2016] Im Erzgebirgskreis wird das bislang größte WLAN-Projekt im Rahmen der Digitalen Offensive Sachsen umgesetzt. Insgesamt sind 88 WLAN-Hotspots in touristisch relevanten Bereichen geplant.

Mit dem Eingang des notwendigen Fördermittelbescheids im Landratsamt des Erzgebirgskreises in Höhe von rund 50.000 Euro ist jetzt offiziell der Startschuss für das bislang größte WLAN-Projekt im Rahmen der Digitalen Offensive Sachsen (DiOS) gefallen. Gemeinsam mit dem Eigenanteil des Landkreises sind die Mittel laut einer Pressemeldung des Sächsischen Staatsministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr dazu gedacht, in der ersten Phase ein Zugangssystem sowie eine Landingpage für das Projekt Easy-WLAN-Erzgebirge zu schaffen und die ersten Standorte auszuschreiben. Mittelfristig sollen im Erzgebirgskreis insgesamt 88 WLAN-Hotspots in touristisch relevanten Bereichen entstehen und diese virtuell verknüpfen. Mit der Förderung von WLAN-Hotspots an touristischen Orten ist der Freistaat Sachsen nach eigenen Angaben Vorreiter in Deutschland. Da sich diese Hotspots in öffentlichen Bereichen befinden, können alle Besucher der betreffenden Stadt das Angebot nutzen. Staatssekretär Stefan Brangs, Beauftragter der Sächsischen Staatsregierung für Digitales, erklärte: „Ich freue mich, dass wir mit den Fördermitteln ein bisher einzigartiges Projekt im Erzgebirgskreis ermöglichen können. Künftig wird die Sichtbarkeit der vielen einzelnen touristischen Standorte deutlich erhöht. Ich bin gespannt, wie viele Kommunen und Landkreise dem guten Beispiel folgen werden.“

(bs)

Stichwörter: Breitband, WLAN, Erzgebirgskreis, Sachsen